

11 de febrero de 1938

## Muere el compositor Rafael Calleja autor del Himno a Burgos

**Madrid.**— El compositor burgalés y director de orquesta Rafael Calleja Gómez ha fallecido hoy en Madrid a la edad de 67 años. Con letra del poeta palentino Marciano Zurita, el maestro Calleja estrenó el 28 de junio de 1926 el Himno a Burgos. También es el autor del Himno a Briviesca estrenado tres años después. Nació en Burgos en 1870 ciudad en la que inició sus estudios musicales que continuó en el Conservatorio de Madrid donde recibió clases de piano, órgano, armonía y composición. Después produjo unas trescientas zarzuelas y dirigió compañías líricas por Espa-

ña y América. Entre sus zarzuelas más celebradas figuran *El iluso Cañizares*, *El cabo López*, *Las bribonas*, *El cine de Embajadores*, *El país de las hadas*, *La araña azul*, y *El príncipe Carnaval* que alcanzaron gran popularidad. También fue empresario artístico dirigiendo varios teatros de Madrid como el Teatro Real y el de la Zarzuela, del que era propietario y director. La familia ha expresado el deseo de que los restos mortales de Rafael Calleja terminen reposando en Burgos.



### HA FALLECIDO EN MADRID EL POPULAR COMPOSITOR RAFAEL CALLEJA

Madrid, 15. — Tras larga y penosa enfermedad ha fallecido en Madrid el compositor Rafael Calleja. En su obra figuran obras de antiguo género chico. Entre ellas, «El País de las Hadas», «La Tierra del Sol». Sus tres hijos son voluntarios en el combate desde el inicio de la guerra.

### Ha fallecido en Madrid el maestro Rafael Calleja.

Rafael Calleja, el popular compositor, ha fallecido en Madrid después de larga y penosa enfermedad. Sus tres hijos son voluntarios en el combate desde el inicio de la guerra.

El nombre de Calleja, como se recordará, va unido a los momentos más interesantes del llamado género chico, y de él son las partituras de «Las Bribonas», de «El País de las Hadas», de «La Tierra del Sol», entre otras muchas obras.

Dos de sus tres hijos se hallan en los frentes como voluntarios, aunque ninguno tiene la edad militar.

A su compañera, la que fué notable tiple Francisca Correa, enviamos la sincera expresión de nuestro pésame.